



O.S.C.O.E.M.A.
Obra Social de la Confederación de Obreros y Empleados Municipales
Argentina



PROGRAMA DE PREVENCIÓN DEL MAL DE CHAGAS

El mal de Chagas es una enfermedad infecciosa ocasionada por un parásito encontrado en las heces de la vinchuca.

El mal de Chagas es común en los lugares donde viven los insectos triatomínicos que transmiten el parásito *Trypanosoma cruzi*, es decir, en América del Sur, América Central y México.

La enfermedad puede ser moderada (y causar inflamación y fiebre) o duradera. Si no se trata, puede provocar insuficiencia cardíaca congestiva.

El tratamiento para el mal de Chagas consiste en controlar los síntomas y tomar medicamentos que maten al parásito.

Sus síntomas son:

- Fiebre
- Fatiga
- Dolor en el cuerpo
- Dolor de cabeza
- Pérdida de apetito
- Diarrea y vomito
- Erupción cutánea
- Hinchazón sin dolor alrededor del ojo o palpitaciones

Desde OSCOEMA acompañamos a los afiliados que necesiten ayuda con esta problemática. Recomendamos que visiten los siguientes LINKS para más información:

<https://www.argentina.gob.ar/salud/chagas>

<https://www.argentina.gob.ar/salud/anlis/instituto-nacional-de-parasitologia/informacion-sobre-parasitosis-humanas/enfermedad-de>

<https://www.argentina.gob.ar/salud/chagas/cuales-son-los-derechos-de-las-personas-que-tienen-chagas>

Recuerde que puede acudir a su Delegación más cercana para más información y asistencia.